

## LA GERENCIA DE EMERGENCIAS NO QUIERE ACUDIR A LOS COMITES DE SEGURIDAD Y SALUD

EN SALUD LABORAL, TAMPOCO QUEREMOS SER DE SEGUNDA,  
SR. GERENTE

23 de Marzo de 2011

CCOO MANTIENE SU EMPEÑO EN CONSEGUIR EL MISMO TRATO PARA EL PERSONAL DE LA GERENCIA DE EMERGENCIAS QUE TIENEN EL RESTO DE TRABAJADORES DE SACYL EN LO REFERIDO A LA PREVENCIÓN DE RIESGOS LABORALES Y TODO LO CONCERNIENTE A LA SALUD LABORAL Y ACCIDENTES DE TRABAJO, enfermedades profesionales, cambios y adaptaciones de puesto por motivos de salud y tantos y tantos temas importantes.

MIENTRAS QUE A LOS COMITÉS ACUDEN REPRESENTANTES DE LAS GERENCIAS DE ATENCIÓN PRIMARIA Y DE HOSPITALES, ESTA NEGATIVA DE LA GERENCIA DE EMERGENCIAS HA MOTIVADO QUE ACTUALMENTE SE ESTÉ TRAMITANDO UNA DENUNCIA DE CCOO A LA INSPECCIÓN DE TRABAJO EN ESTE SENTIDO.

PARA CCOO ESTA DECISIÓN DE QUE LAS TRABAJADORAS Y TRABAJADORES DE LA GERENCIA DE EMERGENCIAS NO SEAN DISCRIMINADOS NI EN ESTE NI EN CUALQUIER OTRO TEMA RELACIONADO CON SU TRABAJO NO TIENE RETORNO, POR LO QUE SI NO SE CONSIGUE CON EL APOYO DE LA INSPECCIÓN DE TRABAJO O MEDIANTE EL CONSENSO, ADOPTAREMOS LAS MEDIDAS NECESARIAS.

**APOYA LAS ACCIONES DE CCOO  
DEFIENDE TUS DERECHOS ¡AHORA!  
AFÍLIATE A CCOO**